
De : A. C. Castelnau-Le-Lez        Le 10 avril 2020 à 10 H10 
 

 

Bonjour Jean-Marie et à tous, 

Je ne veux pas alimenter un forum mais je me dois de préciser quelques points suite à la réaction de 
Jean-Marie ci-dessous. 

Tout d'abord je suis heureux que Jean-Marie, comme beaucoup d'autres, ait pu se soigner 
efficacement du palu: ces produits sont de toutes façons depuis longtemps des médicaments 
patentés. 

Ensuite je ne provoque pas un débat sur le professeur Raoult qui est un chercheur connu soucieux de 
l'utilité de ses travaux, ce que de nombreux chercheurs de l'INRAe devraient être d'ailleurs. J'attends 
aussi les résultats d'autres recherches qui tardent bien à venir... 

Je critique en fait certains éléments du message de ce médecin d'Auvergne qui ignore totalement les 
risques que les produits mentionnés peuvent faire courir à certains sujets, car il dit clairement qu'au 
pire l'effet est nul. C'est FAUX car au pire l'effet est léthal! 

Je n'en dis pas davantage et regrette qu'ICEO véhicule des informations de cette nature piquées sur 
l'internet. 

Je souhaite en tout cas que l'on puisse disposer dès que possible de masques (chez nous on se les 
fabrique) et surtout de tests de dépistage fiables: si quelqu'un sait comment on fait les coréens du 
sud pour élaborer et généraliser leurs dépistages qui semblent bien efficaces, surtout il faut le dire, 
ça oui! 

Portez-vous bien, corps et âmes: 

Alain 


